



# 清和

「あはは」と笑顔で  
笑い合える清和っ子  
(児童会年間スローガン)

令和4年 9月 2日  
第 5 号  
鹿児島市立清和小学校

## いよいよ始まる2学期のために

校長 狩集 淳

数年ぶりに行動への制限がなかった夏休み。子供たちは、それぞれに長い休みの時間を使って、普段ではできない様々な活動ができたのではないのでしょうか。

夏休みには学校での生活のように、決められた時間割りがなく、何事も自分で決めて行動しなければなりません。朝早く起きる、自ら学習に取り組む、自由研究を行う、運動をする、今しかできないことにチャレンジする、多くの子供たちが、貴重な時間を過ごすことができたのではないかと思います。

さて、このような長かった夏休みも終わり、2学期を無事にスタートができることに感謝いたします。

鹿児島県におきましても、新型コロナウイルスの感染拡大が高止まりの状況ではありますが、清和小学校といたしましては、ポイントを踏まえた実効性のある感染防止に努めながら、教育活動を進めていければと思います。

子供たちが、元気で安全に学校生活を送ることができるように、ご協力をお願いします。各家庭におかれましても、徹底した感染防止と健康管理をお願いいたします。

2学期は、子供たちが楽しみにしている学校行事も数多く計画されています。

感染拡大の状況を見ながらも、安全面には十分配慮し実施して参りますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



1日(木)	2学期始業式	20日(火)	修学旅行(6年)
10日(土)	土曜授業日	~21日(水)	
14日(水)	学級懇談会(特別支援学級)	22日(木)	6年休養措置日
15日(木)	学級懇談会(2・4・6年)		
16日(金)	学級懇談会(1・3・5年)		



※ 14日~16日に予定していた授業参観は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止いたします。ご理解をよろしくお願いいたします。

## 暑い中、ありがとうございました。

親子ボランティア活動で、たくさんの方に花の水かけや生き物のお世話等のお手伝いをいただきました。朝からジリジリと照り付ける暑い中に、水かけ等していただき、本当にありがとうございました。

おかげさまで花々もきれいな花を咲かせ、学校の生き物たちも元気に過ごしています。

2学期からまた登校してくる子供たちを、きれいな花や生き物たちが迎えてくれそうです。



## 第1回スクールゾーン委員会

7月28日に令和4年度第1回スクールゾーン委員会を行いました。

毎朝子供たちの登校を見守る通学保護員の方や児童クラブ、各町内会長さん、地域PTAの方等に出席していただき、子供たちの通学状況等について情報交換を行いました。その中で、「横断歩道でないところで道路を渡っている。」「信号が青になったらすぐに走り出す。」「ヘルメットなしで自転車に乗っている。」「道路をはみ出して歩いている。」などのことが話題になりました。

子供たちの大事な命のために、学校でも安全な登下校や公園等での遊び、自転車の乗り方等について指導していきます。ご家庭でも日々の声かけをよろしくお願いします。